
FSK-Protokoll

Björn Tackmann

27. Januar 2004

Marc math/inf bis halb 5 Beginn halb 5
Tobi usta Ende halb 5
Michi mach/ciw
Julia geistsoz
Michi math/inf
Klara bio/geo ab halb 5
Björn math/inf

1 Berichte

1.1 Bericht aus der Senatskommission für Lehrevaluation
(Marc)

• Es soll eine zentrale, universitätsweite Lehrevaluation eingeführt werden.

• In der Sitzung wurde eine Sammlung aus bisher ausgegebenen Fragebögen
verschiedener Fakultäten ausgeteilt.

• Eine Untergruppe der Kommission (ca. 5 Leute) wird einen Fragebogen
für die Evaluation erarbeiten.

• Auf dem Fragebogen werden soziodemographische Daten erfasst, deren
Sinn nicht offensichtlich erkennbar ist. Datenschutzbedenken unter Ande-
rem von Seiten der Studierenden.

• Die Evaluation wird eventuell nur stichprobenartig durchgeführt.

• Der geplante Beginn der Evaluation ist im Sommersemester 2004

• Vorhandene Evaluationsbögen bitte so bald wie möglich an Marc von
math/inf oder Frank von phys.

2 Aus den Fachschaften

2.1 Mach/CIW (Michi)

• Unklarheiten bei C- und W-Besoldung
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• Bericht aus dem Senat

– Das Rechenzentrum muss 2 mio Euro sparen, das entpsricht ungefähr
den Kosten des Papierfreikontingentes. Abrechnung wäre über die
FriCard möglich.

– Als Reaktion auf Hipplers Protest wird nun wieder die Mehrheit im
Universitätsrat (dann: Verwaltungsrat) aus der Universität gestellt.

• Bilder vom Winterfest sind jetzt im Netz.

• Maschinenbauer mussten bisher beide Hauptfachprüfungen innerhalb von
2 Wochen ablegen, diese Frist wurde jetzt auf ein Semester verlängert.

2.2 GeistSoz (Julia)

• Donnerstag findet ein Überraschungsschlonz im AKK statt.

• Lehrstuhlstreichungsaktion letzte Woche hat nicht stattgefunden. Dafür
wird für den ersten Verhandlungstag der HRG-Klage eine Aktion geplant,
bei der sich Studierende über Studienfinanzierungsmöglichkeiten informie-
ren.

2.3 Bio/Geo (Klara)

• Auf dem Fachschaftswochenende waren 9-11 Fachschaftler anwesend.

– Fachschaftszeitung Steinpilz soll wieder erscheinen.

– AK Studiengebühren wurde gegründet, schlägt informationen vor wie

∗ Lehrstühle streichen und versteigern
∗ An Schulen informieren
∗ Studierendenpatenschaft

Dazu soll ein Treffen stattfinden am 2004-02-04 um 16:00 Uhr im
Usta.

2.4 Math/Inf (Michi)

• Die Dreiecksevaluation wird in der nächsten Woche stattfinden.

• Es soll ein Aufruf gestartet werden, sich möglichst bald eine FriCard zu
besorgen, da ab dem nächsten Semester keine Aufkleber für den Studen-
tenausweis mehr verschickt werden.
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3 Bericht des Usta (Tobi)

• Die Uni muss zusätzlich zum RZ und zum Studentenwerk noch 3 mio Euro
sparen.

• Sigrid ist für ein paar Wochen nicht anwesend. Ansprechpartner für die
Zeit ist Tobi.

• Conny ist für den Rest seiner Amtszeit nicht mehr verfügbar. Der Usta ist
kopflos.

• Die Sozialreferenten haben das Sozialinfo letztes Jahr nicht fertiggestellt.

• Unifest
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